



Foto: Daniele Gilardi

Mit dem Titel «1.-August-Rundfahrt 2025» organisierte der Verein Depot und Schienenfahrzeuge Koblenz (DSF) eine Extrafahrt mit der Re 4/4^I 11141, dem RBe 540 074 und zwei EW I von Zürich über das Hochmoor von Rothenthurm nach Luzern und via Huttwil, Olten, Zürich und Baden nach Koblenz.

Das besondere Bild zum Schluss



Foto: Peter Pfeiffer

Belle Époque trifft Belle Époque: Der Salonzug mit Wagen aus den Jahren 1928 und 1931 am 1. August 2025 vor dem Kurhaus Bergün von 1906.